

NGO

Satgas TMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara Jepara Sulap Rumah Mbah Kusni

Agung widodo - JEPARA.NGO.WEB.ID

Oct 24, 2022 - 11:56



Program Rehab RTLH Oleh Satgas TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara Sukses Mewujudkan Realisasi Pengerjaan Rumah Janda Sebatang Kara Mbah Kusni Rampung 100 Persen.

JEPARA- Mbah Kusni (75), warga Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, akhirnya bisa bernafas lega. Peralnya, impiannya untuk bisa memiliki rumah layak huni dan sehat, kini terwujud.



Satgas TMMD Reguler Ke-115 tahun 2022 yang digelar pihak Kodim 0719/Jepara di pesisir pantai utara Desa Ujungwatu, rumah milik Mbah Kusni salah satu sasaran yang direhab.

Alhasil program rehab RTLH oleh Satgas TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara sukses mewujudkan realisasi pengerjaan rumah janda sebatang kara ini. Kini pengerjaan rumah Mbah Kusni rampung 100 persen, termasuk pembuatan MCK.

Melihat rumahnya rampung di kerjakan Satgas TMMD Kodim Jepara, Mbah Kusni mengaku senang. Pikirannya untuk bisa segera memiliki rumah sehat yang membayangkannya selama ini, kini plong dan bisa bernafas lega.

"Alhamdulillah, rumah saya sudah selesai dibangun TNI. Sekarang rumah saya sudah layak dibanding sebelumnya. Sekarang beton sudah bukan kayu lagi," ungkap, Mbah Kusni ditemui di rumahnya, Senin (24/10/2022).

Untuk diketahui, bangunan kokoh didominasi balutan batako putih atap genteng akhirnya selesai berdiri. Tampak asri, tepat menghadap ke utara tepat ke arah laut di depan bangunan berdiri sebuah pohon mangga menambah kesejukan suasana lingkungan sekitar jadi asri.

Mbah Kusni kini dapat istirahat dengan tenang dan nyaman di rumah barunya.

Tak lagi khawatir angin yang masuk di sela-sela bambu anyaman reyot seperti dulu lagi. Kusni mengaku tak sanggup membalas kebaikan TNI khususnya Dandim 0719/Jepara.

"Saya hanya bisa membalas dengan Doa. Semoga TNI dan Pak Dandim Jepara sehat selalu, banyak rezeki dan TNI tetap solid," tutur Mbah Kusni, Senin siang.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung